## OUEST-FRANCE 12 avril 2023

## Trois lycéens organisent un cross solidaire ce mercredi

Élèves de première en spécialité sport, au lycée Le Verrier, Raphaël Lescot, Hugo Lebailly et Paul Martin devaient monter un projet en relation avec le sport ou la santé. « Nous avons choisi qu'il soit caritatif et au profit de la Croix-Rouge parce que ce n'est pas forcément l'association à laquelle on pense en premier et parce que ses locaux sont proches de notre lycée », expliquent les trois lycéens, organisateurs d'un cross, ce mercredi 12 avril, à partir de 14 h, au lycée Le Verrier.

Il se déroulera en relais, par équipes de trois, avec une finale opposant les deux équipes ayant signé les meilleurs temps. Mais il permettra surtout de récolter des vêtements, de préférence pour les ados. « Les participants, mais aussi les spectateurs, peuvent amener des vêtements le jour du cross. Nous avons aussi mis, à l'intérieur du lycée, une boîte que nous vidons tous les soirs », précisent Raphaël, Hugo et Paul qui remettront, ce mercredi, le fruit de leur collecte aux responsables saint-



Raphaël Lescot, Hugo Lebailly et Paul Martin, organisateurs de ce cross caritatif au profit de la Croix-Rouge.

PHOTO: OUEST-FRANCE

lois de la Croix-Rouge. « Ils seront présents à notre cross pour nous expliquer leur fonctionnement et les actions menées à Saint-Lô par la Croix-Rouge », précisent-ils.

**Ce mercredi 12 avril,** à 14 h, au lycée Le Verrier, cross solidaire au profit de la Croix-Rouge.